



# Rome : la violence contre les femmes à la Une !

publié le 20/11/2014

Elles s'appellent Hersilia, les Sabines, Camille ou Lucrece et ont eu à subir la violence des hommes pendant la Royauté romaine (-753 à -509). Elles sont devenues des héroïnes mais ont parfois payé de leur vie cette place dans l'Histoire.

Les 4ème latinistes leur ont offert plusieurs Unes que vous pouvez découvrir ci dessous.

## Documents joints

-  [sabines\\_ludo\\_abel\\_thibault\\_armand](#) (PDF de 312.5 ko)
-  [sabines\\_julien\\_plouis](#) (PDF de 244.1 ko)
-  [mathieu\\_guillaume\\_cyril\\_camille](#) (PDF de 169.4 ko)
-  [lucrerce\\_jade\\_lilou\\_axelle\\_emilie](#) (PDF de 584.3 ko)
-  [lucrece\\_matteo\\_augustin\\_bastien\\_lquentin](#) (PDF de 219 ko)
-  [camille\\_sinclair\\_salome\\_emma\\_arnaud](#) (PDF de 106.2 ko)